



# 第一高等学校 白梅だより

平成24年度  
<第4号>  
2月13日発行

〒860-0003  
熊本県中央区古城町3-1  
TEL:096(354)4933 FAX:096(324)0748  
<http://www.higo.ed.jp/sh/dai1sh/>

## 県立学校高校入試前期選抜検査がありました。

【主幹教諭 木下 幹夫】

先日の2月1日（金）に、本校でも前期選抜検査を実施しました。今年も普通科英語コース10人の定員に対して、91人の出願がありました。男子生徒は昨年の8人を上回る17人の出願でした。4月より男子生徒が入学し学校生活を送っていますので、我々職員も昨年とは違い、普段どおりに男子受検生徒を迎えることができました。この前期選抜検査をとおして、「第一高校の活性化」の一環として「男女共学」を推進し、70人の男子が入学した「新しい第一高校」へのご理解が得られたことを改めて実感することができ、たいへんありがとうございます。

選抜検査当日は、あいにくの雨となりましたが、小雨の中、玄関前に集まった受検生のみなさんを、例年より10日以上も早く、1月21日に花をつけた100本の梅の花が出迎えました。寒さや雨にも負けない受検生のみなさんの「凛とした姿」は、まさに第一高校の象徴である「春に先がけ、凛冽たる空気の中で、凛乎として気品高い香りを放つ白梅の精神」そのもので、非常にたのもしく感じました。

本校の前期選抜は、募集人員「10人」に対して、9.1倍の高い倍率の選抜検査でした。後期選抜は、募集定員の9割以上の「350人」が募集人員となります。是非、たくさんのみなさんに本校を受検をしていただき、「第一高校の新しい伝統」を共に作っていく多くの仲間が、男女を問わず本校に集うことを期待しています。



### 清香会『夢応援基金』贈呈式 多目的グラウンド完成式

1月10日(木)清香会『夢応援基金』よりサッカーチーム・野球部用具贈呈式と好文会整備『多目的グラウンド』完成式が行われました。清香会『夢応援基金』は平成24年6月に、本校生の夢の実現を応援するために創設された基金で、今回は基金の一部で、今年度創設したサッカーチームと野球部の用具を寄贈して頂きました。また、『多目的グラウンド』は、男子入学を機に部活動の更なる活性化のために好文会に整備して頂きました。



最新式の  
ピッティングマシン



打席に立って  
練習する部員



# 1年生修学旅行

2012.11.27~12.1



## 修学旅行日程

第1日 11/27 (火)

第一高校→博多駅→京都駅  
→自主行動出発 (班別) →ホテル

第2日 11/28 (水)

平安神宮→京都御所→京都駅  
→新横浜駅→みとみらい  
→山下公園・横浜中華街

第3日 11/29 (木)

東京都内自主研修

第4日 11/30 (金)

都内大学見学→国会議事堂  
→日本科学未来館

第5日 12/1 (土)

お台場→羽田空港 (解団式)  
→熊本空港



## 長距離走大会

平成25年1月24日(木)に熊本県民総合運動公園で、第28回校内長距離走大会が開催されました。KKWINGをスタート・ゴールとする周回コースを女子は7km、男子は10kmを頑張って走りました。体育の授業で取り組んだ成果を十分に発揮することができました。



2年生個人 上位入賞者

第1位	坂本さん	(出水中)
第2位	福田さん	(井芹中)
第3位	太田黒さん	(宇土鶴城中)
第4位	中田さん	(今津中)
第5位	妹尾さん	(京陵中)
第6位	福田さん	(白川中)
第7位	堤さん	(三角中)
第8位	松本さん	(菊陽中)
第9位	徳永さん	(日吉中)
第10位	内田さん	(井芹中)



1年生女子個人 上位入賞者

第1位	岩城さん	(天明中)
第2位	東家さん	(富合中)
第3位	藤野さん	(白川中)
第4位	花房さん	(江原中)
第5位	伊藤さん	(鹿南中)
第6位	建寄さん	(長嶺中)
第7位	島村さん	(松橋中)
第8位	立山さん	(東町中)
第9位	木崎さん	(西山中)
第10位	永野さん	(城西中)



1年生男子団体 優勝(3組)



1年生男子個人 上位入賞者

第1位	坂本君	(城西中)
第2位	成松君	(城西中)
第3位	富永君	(長嶺中)

※男子は人数が少ないので、上位3名までが入賞となります。



1年生女子団体



2年生団体 優勝(4組)

## 2013年 大学入試センター試験

大学入試センター試験が、1月19日(土)、20日(日)に熊本学園大学を会場に、2日間の日程で行われました。第一高校からは、321名が受験し、これまでの実力を十分発揮しました。

第1日目、8時10分の集合に受験者全員が集合し、松山副校長先生や宮本学年主任の励ましの言葉を受け、1時間目の地歴・公民の受験に挑みました。午後から、国語、外国語、リスニングと続き、リスニングの終了時はあたりが暗くなるほどの時間でしたが、全員元気に受験をしました。2日目は、数学、理科と理系教科で、朝の校長先生の励ましの言葉を胸に、先生方に見送られ、会場に入って行きました。受験した生徒は、「平常心で、自分の力を発揮しました。みんなと一緒に頑張れたのが良かったです。これから二次試験に向けて頑張っていきます。」と受験が終わった充実感とともに、大学個別試験へと気持ちを新たにしていました。



松山副校長のパフォーマンスで  
緊張がほぐれた生徒たち

